



**Nombre de alumnos: Sheila Roberta
González Ríos**

**Nombre del profesor: Ing. Ángela
Zavaleta Villatoro**

**Nombre del trabajo: Ensayo
conceptos básicos del emprendedor**

Materia: Taller del Emprendedor

Grado: Noveno cuatrimestre

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 29 de Junio de 2020.

Introducción.

En este ensayo mencionaré los conceptos de emprendedor como el título dice, esta es una tarea realizada con el fin de aprender y conocer correctamente como se debe utilizar los términos, como son emprendimiento, emprendedor, emprendimiento empresarial, emprendimiento cultura, emprendimiento social, gestión.

Desarrollo.

Para todo buen estudiante de cualquier carrera es importante llevar la materia de taller del emprendedor y conocer los conceptos, entenderlos correctamente, como estos nos ayudan para desarrollar al máximo nuestra imaginación, nuestras ideas, comenzar un proyecto de la forma adecuada.

Comenzare este ensayo con la palabra emprendedor, ¿Qué es?, ¿Cómo lo utilizamos? El término hace referencia a la persona que decide emprender su propio proyecto.

Para ello también se debe conocer el concepto de emprendimiento, es toda actitud, aptitud que toma un individuo para iniciar un nuevo proyecto a través de ideas y oportunidades, considero que esto es sumamente importante, en la lectura menciona que incluso existen cursos avanzados sobre este tema. Hay diferentes tipos de emprendimiento que se llevan a cabo dependiendo de la situación.

El primero que mencionare es el emprendimiento empresarial, referirnos a este es claramente un proyecto empresarial, llevando a cavo ideas que generen un recurso monetario, esto surge por las crisis económicas, con esto se genera empleos, ingresos, permitiendo ser al individuo su propio jefe, manejando su propio tiempo y tomando sus propias decisiones. Me gustaría recalcar un ejemplo actual de esto, como es la pandemia que se vive actualmente en todo el mundo haciendo que las economías de cada país caigan, esto provocado por la larga cuarentena a la que muchos han tenido que someterse para salva guardar su salud y la de sus familias, provocando desempleos y por lo que muchos han buscado nuevas formas de conseguir dinero para solventar los gastos

de sus familias, como es la venta personalizada de mascarillas, o llevando las compras del súper a domicilio, etc.

Ahora emprendimiento cultural, el generador de empresas u organizaciones culturales con el objetivo de que no se pierdan las costumbres y tradiciones pertenecientes a un país, como ejemplo me gustaría agregar a los eventos que se realizan en los parques centrales, como son los bailables folclóricos. En emprendimiento social busca satisfacer las necesidades de la sociedad, atacando problemas de la comunidad, en lo social, económico y cultural, pero hay una diferencia con el emprendimiento empresarial ya que con este no se busca un beneficio económico es más sin fines de lucro, esto puede tomarse como acciones sociales que generan cambios en la sociedad. Emprendimiento de gestión aquí se busca la diligencia para conseguir algo o resolver un asunto, esto es importante para nosotros como trabajadores sociales, ya que vamos de la mano con la gestión social.

Conclusión.

Todo lo anterior es importante, considero que el emprendimiento es clave para todos y se debe considerar de esta manera, recordando que el desempleo es uno de los mayores factores para que las personas tomen la decisión de emprender sus propios proyectos de trabajo, no olvidando la importancia que tiene la responsabilidad en todas las decisiones que se tomen y la motivación a llevarlas a cabo.

En la lectura menciona 10 razones para emprender, puedes dedicarte a lo que más te gusta, un crecimiento personal y profesional, ser generadores de empleo, trabajar por tus sueños y no por los de alguien más estas razones son importantes y son las que considero más óptimas para mí.